

FLAMENCO EN JOSEPH HUBERT

Pendant la semaine des langues 2024, les élèves de 4ème lce espagnol et 4ème lv2, se sont initiés au flamenco sous la houlette de Estefanía Ruiz, professeure d'espagnol au lycée Pierre Poivre et de flamenco dans le sud de l'île.

Nos élèves ont dansé sur la chanson Di mi nombre de Rosalía, chanteuse de flamenco moderne et engagée pour l'égalité femmes-hommes.



PROJET ACADEMIQUE DE CRÉATION DE CHANSON EN ESPAGNOL

Cette année les élèves de 3ème LCE espagnol, ont participé au projet académique de création de chanson en espagnol sur le thème de l'imaginaire ayant pour sous-thème le monde virtuel.

Les élèves ont écrit l'histoire d'un jeune garçon, vivant à travers les écrans et tombant éperdument amoureux de son amie virtuelle. Cela met ainsi en relief les dérives quant à l'utilisation de l'intelligence artificielle.

La chanson s'intitule: ¡Hola mi querida! mise en voix par les élèves de LCEE accompagnés à la guitare par M. Jean-Yves BAILLOT, professeur de musique du collège. Les paroles ont été également publiés dans La Revista española, revue académique en espagnol (page 34).

